

BUREAUX : 45, Rue de la Gare (Téléph. 9-51) — DEPOT DE VENTE : 78, Grande-Rue

### VOLS DE BICYCLETES

Les délinquants continuent la série de leurs vols, et, au cours de la soirée du 31 décembre, au 1er janvier, deux machines ont encore été enlevées.

Le 31 décembre, à 16 h. 45, M. Joseph Thierry, 35, rue de la Gare, demeurant à Tourcoing, rue Kléber, 57, entrant à l'Estaminet Houskowsky, 4, rue Hellmann, laissant sa bicyclette contre la façade de l'établissement. A sa sortie un quart d'heure plus tard, il constata avec étonnement que son vélo lui avait été volé.

Le même jour, M. Chabouis Arthur, 33 ans, employé de commerce, demeurant 32, rue de la Gare, à Roubaix, a vu disparaître sa bicyclette. Tandis qu'il consommait dans un café rue du Chemin-de-Fer, il constata l'impression d'abandonner sa bicyclette devant l'immeuble. Un délinquant profita de l'absence du propriétaire pour prendre possession du vélo.

Une enquête est ouverte. Le service de la sûreté a été chargé de rechercher les auteurs de ces deux vols.

### UN HOYE

Les personnes longeant le canal, quai de Roubaix, hier vers 11 heures, ont remarqué sur la surface de l'eau un corps d'un hoie. Elles s'empressèrent de le ramener sur la berge et d'avertir le service de permanence au poste central de police.

Le cadavre fut aussitôt identifié. Il s'agit d'un nommé Skolowsky Jean, sujet polonais, 17 ans, manœuvre, domicilié 129, Grande-Rue, disparu depuis plus d'un mois. La mort a dû être accidentelle, car à aucun moment, Skolowsky n'avait manifesté l'intention d'en finir avec sa vie.

M. le docteur Richier a constaté le décès et a fait transporter le corps au dépôt mortuaire de l'Hôpital de la maternité.

### La marque NINA s'impose par sa qualité

COUPS ET VOL DE PAPIERS D'IDENTITE

Hier soir, vers 23 h., Mlle Stéphanie Maquie, 17 ans, domiciliée 129, Grande-Rue, a été victime de deux coups de main. Elle a vu disparaître ses papiers d'identité et son portefeuille.

Une enquête est ouverte afin de vérifier la dégradation de la plaigianiste.

### RENVERSE PAR UN ATTELAGE

Hier matin, à 7 h. 45, M. Charles Benoit, 45 ans, demeurant à Roubaix, rue de la Gare, a été renversé par un attelage de chevaux.

Le blessé a été transporté à l'Hôpital de la maternité.

### ACCIDENT DE ROULAGE

Un accrochage s'est produit hier vers 10 h. 15, à l'entrée de la rue de la Gare, entre un camion et une automobile.

Le camion a été renversé et l'automobile a subi de légers dommages.

### BOCK MEYERBEER MARQUE EGALLE

LE GENERAL BOUQUET A ROUBAIX

Les soirées annuelles de cercle militaire ont toujours attiré un grand nombre de spectateurs.

Beck, - Elise Meyer, 64 ans, rue de la Conférence, 29, cour Plamont 2. - Irma Boquet, 52 ans, rue de l'Ommelet 61, Impasse Horace Vernet 13.

du 1er janvier

Mariages : Agnes Bourgeois, rue Choleval, cour Mullier 2. - Lucette Esquerre, rue de la Gare, 10. - Marie-Anne, épouse, rue de la Gare, 10. - Georges Gosse, 149 Decrès 61. - Jean Wierlé, rue Monge 77.

LES FURNEAUX DE M. OSCAR FLEURQUIN

Mariages : Marie André, épouse, rue de la Gare, 10. - Louis Marie, 21 ans, rue J. Deroyan, cour 20. - Thérèse, épouse, rue de la Gare, 10. - Marie, épouse, rue de la Gare, 10.

LES FURNEAUX DE M. OSCAR FLEURQUIN

Mariages : Marie André, épouse, rue de la Gare, 10. - Louis Marie, 21 ans, rue J. Deroyan, cour 20. - Thérèse, épouse, rue de la Gare, 10. - Marie, épouse, rue de la Gare, 10.

### WASQUEHAL

BRULEE PAR DU LAIT BOUILLANT

LES FURNEAUX DE M. OSCAR FLEURQUIN

Mariages : Marie André, épouse, rue de la Gare, 10. - Louis Marie, 21 ans, rue J. Deroyan, cour 20. - Thérèse, épouse, rue de la Gare, 10. - Marie, épouse, rue de la Gare, 10.

### LE FEU RUE DES CARLIERS

Le feu a éclaté dans la nuit du 1er janvier chez M. Lofsted, 22, rue des Carliers, causé par la surpression d'un calorifère pouvant provoquer un incendie.

### UN VOL BIZARRE

Vraiment, les voleurs ne doutent de rien. Voilà une nouvelle manière d'opérer qui vient d'être imaginée. Vers 18 h. 26, en pleine rue Nationale, M. Floris Deroy, âgé de 68 ans, demeurant 7, rue de la Gare, fut abordé par deux individus.

### RECEPTEMENT DES VEHICULES AUTOMOBILES

Les propriétaires de véhicules automobiles doivent faire la déclaration de leurs véhicules avant le 15 janvier.

### SOCIÉTÉS ET COMITÉS

ROGÉTIE NATIONALE DES ORPHESTRISTES

SOCIÉTÉ DES ANCIENS SOUS-OFFICIERS

AMICALE DES RETRAITÉS

HARMONIE MUNICIPALE

### ÉTAT CIVIL

Mariages : Marie André, épouse, rue de la Gare, 10. - Louis Marie, 21 ans, rue J. Deroyan, cour 20. - Thérèse, épouse, rue de la Gare, 10. - Marie, épouse, rue de la Gare, 10.

## La modernisation d'Halluin

### La question de l'eau potable

La ville d'Halluin n'a pas besoin d'être présentée, car une vie moderne a été placée, bien souvent, au premier plan de l'actualité.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.

Après avoir couché plusieurs jours près du cadavre, le meurtrier l'avait jeté à l'eau.